

PLAGIAT MERUPAKAN TINDAKAN TIDAK TERPUJI

ABSTRAK

Dalam skripsi yang berjudul **Sejarah Pemikiran Pendidikan Ordo Santa Ursula Dan Penerapannya Di Indoneisa**, penulis menjelaskan mengenai sejarah pemikiran pendidikan Ordo Santa Ursula berdasarkan tulisan pendiri dan ajaran Gereja. Mulai dari sejarah terbentuknya Ursulin Uni Roma, pemahaman tentang pemikiran pendidikan itu sendiri, kedatangan mereka di Indonesia, serta relevansi pemikiran pendidikannya dengan kebutuhan pendidikan di Indonesia.

Intisari dari penulisan ini adalah sebagai berikut: Angela Merici mula-mula membentuk persekutuan religius di bawah perlindungan Santa Ursula pada tanggal 25 Nopember 1535 di Brescia (Italia). Mereka merupakan persekutuan religius yang tidak mempunyai tanda lahiriah sebagai orang yang secara khusus membaktikan diri pada Tuhan. Kerasulan mereka berupa karya cinta kasih dan kesaksian hidup baik sebagai orang Kristen di tengah-tengah masyarakat.

Perkumpulan yang didirikan Angela Merici segera menyebar di seluruh Italia dan Perancis. Kemudian mereka secara istimewa diminta untuk menangani masalah pendidikan agama di gereja atau di kelompok-kelompok tertentu. Dari Ferrara Ursulin secara nyata mulai mengkhususkan diri berkarya dalam bidang pendidikan bagi anak-anak dan wanita. Mereka mulai hidup bersama dalam komunitas dan membentuk kongregasi.

Pada tahun 1594 kongregasi Ursulin Avignon yang dibentuk oleh Francois de Bermond mendapat kuasa dari paus Clemen VII untuk mengajar doktrin Kristen kepada umum. Mulai dari Perancis Ursulin secara nyata mempelopori suatu pendidikan modern bagi anak-anak dan wanita.

Angela Merici sebagai pendiri Ordo Santa Ursula sejak semula tidak menentukan karya khusus bagi perkumpulannya. Tetapi pemikiran Angela Merici menjadi dasar dalam karya pendidikan yang kemudian dilaksanakan Ursulin. Pemikiran itu termuat dalam tulisan yang disebut **Nasehat, Warisan,**

dan Regula. Tulisan-tulisan itu mencerminkan pribadi Angela yang kuat dan fleksibel. Nasehatnya penuh dengan dukungan, dan kepercayaan, mendorong orang untuk yakin. Dari tulisannya diketahui pula bahwa Angela menginginkan anggotanya untuk mengarahkan diri demi kemuliaan Tuhan dan kebahagiaan sesama.

Tulisan Angela Merici menjadi ilham dan dasar utama dari **Konstitusi Uni Roma Ordo Santa Ursula**. Beberapa pokok penting dari pemikiran pendidikan Ordo Santa Ursula adalah, pendidikan menurut Ursulin adalah suatu usaha pembentukan jiwa yang didasarkan pada kuasa Allah dan usaha manusia. Pendidikan memiliki warna familiar dengan menonjolkan sifat keibuan dari pendidik. Pendidikan bertujuan membentuk pribadi yang bertanggung jawab, mempunyai keseimbangan jasmani dan rohani serta mengarahkan hidupnya demi kemuliaan Allah dan kebahagiaan sesama.

Ursulin datang ke Indonesia (pada waktu itu Hindia Belanda) pada tahun 1856 dengan tujuan menangani masalah pendidikan wanita dan anak-anak. Mereka membuka biara, sekolah dan asrama di Batavia, Surabaya, Malang, Madiun, Bandung, dan beberapa kota kecil lainnya. Sampai tahun 1942 sekolah-sekolah Ursulin masih bercorak Eropa, lambat-lama mengalami perubahan hingga akhirnya hanya membuka satu sistem sekolah (Indonesia) yang berlaku untuk semua.

Keberadaan Ursulin di Indonesia sampai saat ini sudah berlangsung hampir 150 tahun. Ursulin sudah berhasil melampaui berbagai krisis baik secara ekonomi, sosial, maupun politik. Pendidikan yang mereka selenggarakan tetap bertahan dan relevan dengan perkembangan jaman. Kelangsungan itu tidak lepas dari relevansi pemikiran pendidikan mereka yang terbuka terhadap berbagai perubahan. Perubahan yang terjadi dalam penyelenggaraan pendidikan Ursulin adalah sesuatu yang bersifat wajar. Tanpa kehilangan misi dan visinya Ursulin siap berubah dengan dasar karisma pendiri yang bersifat fleksibel.